

Schramm

Bernd Schellenbergs Zukunftsvision

Freitag, 10.07.2020

Nachdem Schramm eine neue Führungsstruktur installiert hat, meldet sich der Geschäftsführer des Schlafkomfort-Unternehmens zu Wort.

Bernd Schellenberg über seine Zukunftsvision für Schramm – home of sleep: „Gemeinsam hat sich die Familie Schramm für die Berufung eines externen Geschäftsführers entschieden. Ich bin mir der Verantwortung bewusst, die ich mit Übernahme dieser Funktion eines solch beeindruckenden Unternehmens trage. Bei Schramm werden einzigartige Produkte von leidenschaftlichen MitarbeiterInnen handgefertigt. Dieses kostbare Gut, kombiniert mit der hohen Fertigungskunst ‚Handmade in Germany‘ und der technischen Raffinesse, gilt es uneingeschränkt fortzuführen. Das damit verbundene Wertesystem werde ich sorgsam behandeln. Es bildet auch für mich weiterhin die Basis des Unternehmens.

Um Schramm erfolgreich in die Zukunft zu führen, bedarf es viel Gespür, aber auch Mut und Dynamik. Ich möchte mit Schramm künftig inspirieren – mit jeder Kollektion auf eigene Art und Weise. Der Mensch sucht Inspiration, um bewusst und selbstbestimmt zu leben. Der Zeitpunkt dafür könnte kaum besser sein. Denn ein gesellschaftlicher Wandel hin zu einer Konzentration auf das Wesentliche zeichnet sich deutlich ab. Genau an diesen Punkt möchte ich anknüpfen und ihn verbinden mit höchster Wertschätzung für Tradition und Kultur, für Handwerk und Materialien. Immer im Fokus: Der bestmögliche Schlaf. Ermöglicht durch beständige und nachhaltig gefertigte Manufakturprodukte. Schließlich stehen bei Schramm der Mensch und seine Umwelt von jeher im Mittelpunkt.“, so Bernd Schellenberg zu seiner neuen Aufgabe.

Bernd Schellenbergs Zukunftsvision

Links

- [Schramm](#)